

Erzhausen, 28. November 2022

Das Kinder- Jugendparlament in Erzhausen



ANTRAG 01/2022 des KiJuPa

**Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Lange,
sehr geehrte Vorsitzende der Gemeindevertretung Launer,**

wir beziehen uns auf unseren Antrag 01/2020 vom 09. November 2020 sowie unsere Präsentation und Diskussion in der Bauausschusssitzung am 21. November 2022.

Wir sehen mit Sorge, dass mit den Planungsarbeiten für den Kindergartenneubau am Hainpfad das derzeit dort befindliche Skategelände abgerissen werden soll. Dieser Platz ist der aktuell populärste Platz, an dem sich Erzhäuser Kinder und Jugendliche treffen können.

Daher bitten wir Sie, für eine Übergangszeit Alternativen zu schaffen, damit wir auf der einen Seite weiter skaten und uns auf der anderen Seite weiterhin an einem Ort treffen zu können.

Vor diesem Hintergrund beantragen wir Folgendes:

Bitte prüfen Sie die Möglichkeit, einen Teil des Geländes an der Sporthalle für eine Übergangszeit als Skateanlage nutzen zu können. Für den Fall, dass ein Umzug der bisherigen Skateanlage nicht in Frage kommt, sollte eine neue Anlage, ggf. unter Einbeziehung von Kindern und Jugendlichen, gebaut werden, die aber auch später in das Freizeitgelände überführt werden kann.

Weiterhin bitten wir Sie um Prüfung, einen Platz in der Nähe des Sportgeländes zu bestimmen, der als Treffpunkt für Kinder und Jugendliche hergerichtet werden kann. Wir denken hier vor allem an Bänke, Tische und eine Überdachung. Diese Anlage würde nicht nur uns Kindern und Jugendlichen, sondern auch Erwachsenen zu Gute kommen. Auch können wir uns vorstellen, dass sich bei einem entsprechenden Aufruf Kinder und Jugendliche finden würden, die beim Bau des Treffpunktes mithelfen würden. Entstehende Kosten könnten zumindest teilweise über Spenden aufgebracht werden. Bei der Organisation einer Spendenaktion wäre das KiJuPa gerne aktiv.

Vielen Dank und freundliche Grüße

Ihr KiJuPa: Nadija Redzic

Annika Plehnert

Sophie Hornig

Amelie Berlit